



Hemos vuelto a nuestra senda de viajes cortos, asequibles en tiempo y costo.

Con un grupo de socios/as de Granada, Linares, Motril y algún acompañante de Málaga. Buen grupo y buen ambiente.

Y nos hemos ido en esta ocasión a Melilla, para ver una ciudad distinta y bella.

El día 20/9, Viernes, cita a la hora prevista en el Aeropuerto de Granada, viaje corto y muy bueno.

Al llegar, allí nos esperaba a pie de autobús, Sergio Caro, querido socio de nuestra Asociación y Director de la Sucursal de Caixabank en Melilla, para conducirnos hasta el hotel Melilla Puerto \*\*\*\* junto al Paseo Marítimo, con charla en el bus por su parte, haciéndonos una perfecta introducción de la ciudad. Al llegar al hotel, check-in y en seguida caminando al encuentro con la guía.

A las 18,00 h. visita guiada del Ensanche Modernista de la ciudad, que data de finales del siglo XIX. Melilla es después de Barcelona, la segunda ciudad de España en arquitectura modernista, con mas de 500 edificios catalogados y toda esta parte de la ciudad está protegida como BIC. Destaca entre sus arquitectos Enrique Nieto y Nieto, perteneciente a la Escuela de Barcelona pero afincado en Melilla.



Por la noche, cena en el Restaurante Taberna Andaluza que finalizó con un breve karaoke. Ambiente extraordinario donde cabe destacar la calidad “vocal” de algunos de nuestros compañeros y compañeras



Al día siguiente, Sábado 21/9, a las 10:00h nuevo paseo-visita guiada de Melilla la Vieja, construida entre los siglos XVI a XIX, es una ciudad amurallada.



En el siglo XVIII se reforman las murallas, y se construyen una serie de baluartes y edificios que reflejan el interés de los Reyes Españoles por su defensa.

Visitamos también los Fuertes exteriores, que son un conjunto de fortificaciones, no conectadas entre si y a bastante distancia unas de otras, construidas a finales del siglo XIX en un estilo neomedieval.

Terminada la visita, almuerzo en el Restaurante Sadia, especialista en comida típica bereber.



Tarde libre, para baños en la playa, pasear, compras, etc.

Por la noche, cena en el Restaurante LA TRAVIATTA, quedamos todos realmente muy satisfechos, por su calidad y servicio. A los postres Sergio Caro acompañado de su esposa, entregó a Miguel

Mendoza una réplica de la Ciudad de Melilla como recuerdo de esta primera visita de socios de la ASF. Fue un momento muy emotivo para todos los que allí estábamos



En la mañana del día 22/9, Domingo, de nuevo autocar, breve paseo por la ciudad acompañados por Sergio y llegada al aeropuerto. Finalizaba el viaje a Melilla un viaje corto pero muy positivo y muy agradable.

Gracias Sergio por todo tu esfuerzo y tu constante presencia durante todo el viaje y gracias a todo el grupo, ha sido un viaje inolvidable.

Queremos mostrar nuestro agradecimiento a la Comunidad Autónoma de Melilla, al Patronato de Turismo de Melilla y a la Agencia de viajes África Travel por la colaboración prestada para el buen desarrollo de este viaje

**SUGERIMOS Y ANIMAMOS A VISITAR MELILLA.....SALDREIS SORPRENDIDOS MUY POSITIVAMENTE.**

**PD. EN MARCHA EL VIAJE A OSUNA HASTA EL 25/10/2024**

**PRÓXIMOS VIAJES,**

**PUY DU FOU**

**Y CASTRIL**

**LA JUNTA DIRECTIVA**

[www.asociacionsagradafamilia.com](http://www.asociacionsagradafamilia.com)

[www.acreca.org](http://www.acreca.org)

asociación sagrada familia granada

